

Departamento de Salud Municipal Conmemora el Día Mundial de la Diabetes

El pasado jueves 14 de noviembre, el Departamento de Salud llevó a cabo una serie de actividades en conmemoración del Día Mundial contra la Diabetes, una fecha significativa que tiene como objetivo crear conciencia sobre esta enfermedad y fomentar su prevención, manejo y diagnóstico.

En este contexto, el Programa de Salud Cardiovascular del Departamento de Salud, en colaboración con la Unidad de Podología del CESFAM, la Universidad Mayor y la Comunidad Cardíaca Consciente —integrada por personas no pertenecientes al área de la salud, pero comprometidas con la sensibilización del tema en la comunidad— desarrollaron diversas iniciativas para promover la



adherencia a controles médicos, entregar información sobre la patología y educar sobre la prevención de complicaciones en personas con diabetes.

Durante los días 13 y 14 de noviembre, se realizaron operativos de salud que inclu-

yeron atención podológica, evaluación de pie diabético, rescate de pacientes del Programa de Salud Cardiovascular (PSCV), exámenes preventivos y actividades educativas enfocadas en el cuidado del pie diabético y la diabetes. Además, a través de talleres

educativos, se promovió el conocimiento y la práctica de cuidados adecuados del

del compromiso continuo del Departamento de Salud con la promoción de hábitos sa-



pie diabético, con el objetivo de prevenir complicaciones y mejorar la calidad de vida de los pacientes diabéticos.

Estas actividades son parte

ludables y la educación en la prevención de enfermedades crónicas, buscando así un mayor bienestar en la comunidad.